

Lecture :

Marc 7 :

³¹ Jésus quitta le territoire de Tyr et revint par Sidon vers la mer de Galilée en traversant le territoire de la Décapole. ³² On lui amène un sourd qui, de plus, parlait difficilement et on le supplie de lui imposer la main. ³³ Le prenant loin de la foule, à l'écart, Jésus lui mit les doigts dans les oreilles, cracha et lui toucha la langue. ³⁴ Puis, levant son regard vers le ciel, il soupira. Et il lui dit : « Ephphata », c'est-à-dire : « Ouvre-toi. » ³⁵ Aussitôt ses oreilles s'ouvrirent, sa langue se délia, et il parlait correctement. ³⁶ Jésus leur recommanda de n'en parler à personne : mais plus il le leur recommandait, plus ceux-ci le proclamaient. ³⁷ Ils étaient très impressionnés et ils disaient : « Il a bien fait toutes choses ; il fait entendre les sourds et parler les muets. »

Cantiques :

Psaume 146 (A) : 1, 5, 6

NCTC 299 : « Oh ! Parle-moi Seigneur »

NCTC 218 : « Splendeur de Dieu »

Prédication :

Ouverture contrariée

Sésame ouvre-toi

Pourquoi en Araméen ? Un mot explosif
La sagesse des 3 singes et l'idéologie de la communication

La participation normale au « vivre ensemble »

Contradictions

Imposer le mains - mettre les doigts dans les oreilles et sur la langue

« Ouvre-toi », mais tais-toi ! La rupture explosive de l'incognito

Les sourds entendent, les muets parlent, les aveugles voient, etc.

La réputation de qui ?

Le faire qui parle et fait parler ... en bien

Et Dieu dans tout ça ? Le silence pour lui laisser la Gloire.

Dans les évangiles, la fusion progressive entre Jésus et Dieu.

Nos vies et nos sociétés en attente d'ouverture